



▶ INDEKS PEMBANGUNAN PEMUDA

## Puluhan Pemuda Dilatih Bikin Event dan Digital Branding

Untuk meningkatkan indeks pembangunan pemuda, Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Jogja menggelar *Pelatihan Event Organizer (EO) dan Digital Branding* yang menyasar puluhan pemuda di Kelurahan Brontokusuman, Kemantren Mergangsan. Pelatihan digelar Kamis hingga Sabtu (27-29/6).

Kepala Disdikpora Kota Jogja Kota Budi Santosa Asrori, mengatakan pelatihan ini merupakan upaya untuk memberikan bekal kepada pemuda dalam meningkatkan kreativitas mereka, sekaligus meningkatkan indeks pembangunan pemuda di Kota Jogja.

"Pelatihan ini bagian dari menciptakan kemandirian untuk pemuda dan mengurangi ketergantungan dari orang lain," katanya, Jumat (28/6).

Budi mengatakan, indeks pembangunan pemuda diukur dengan sejumlah indikator yakni pendidikan, kesehatan, kesempatan kerja, kepemimpinan, antidiskriminasi, serta kesetaraan gender dan inklusivitas. Semuanya itu diharapkan bisa terbentuk dalam agenda pelatihan ini. "Kota Jogja harus mampu mempertahankan angka indeks pembangunan pemuda yang saat ini berada di peringkat satu



Harian Jogja/Yosef Leon Pinsker

**Pelatihan event organizer dan digital branding** yang diikuti puluhan pemuda di Kelurahan Brontokusuman, Kemantren Mergangsan, yang digelar Jumat (28/6).

nasional dengan skor 70," kata Budi. Ketua Forum Kewirausahaan Pemuda Jogja, Muhammad Helmi Rahman, menerangkan pelatihan ini merupakan program dari Korpri Kota Jogja dengan menyasar Kelurahan Brontokusuman yang di dalamnya terdapat Kampung Karangajen. "Kami mengangkat tema tentang *event organizer* dan *digital branding* karena Jogja merupakan kota wisata yang penuh dengan *event*. Maka, generasi muda harus disiapkan agar paham tentang penyelenggaraan *event* dari hulu sampai hilir, minimal

*event* skala kecil di wilayah masing-masing," katanya.

Helmi menjelaskan, selama tiga hari peserta memperoleh materi dari praktisi berpengalaman tentang dasar penyelenggaraan *event* dan penyusunan proposal, konten digital, *public speaking* dan profil dari usaha *event* yang nantinya bakal dirintis. "Di akhir pelatihan, sebanyak 53 orang peserta akan berdiskusi secara berkelompok dan berkompetisi terkait dengan penyelenggaraan *event*," katanya. (Yosef Leon Pinsker/\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005